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______________________________________________________________ 

École de l’Aigle 

155, rue du Golf, Gatineau (Québec) J9J 0R1 

                                                                                                                                                             https://aigle.csspo.gouv.qc.ca/ 

 

 

Conseil d’établissement 

 

Procès-verbal  
de la rencontre du conseil d’établissement de l’École de l’Aigle  

tenue le 28 novembre 2024 à 18h30 

 

1. Préliminaires 

 

1.1 Présences, ouverture de la séance et vérification du quorum 

Parents : Alessandra Rossi Ricci, Marie-Thérèse Hébert, Yasmine Samia, Murielle Henri, 
Patience Mbayu Isha Kabinga 

Personnel de l’école : Lise Cyr, Lyne Brennan, Catrine St-Amand, Vanessa Couture, Caroline 
Savard-Lalonde, Mylène Larocque, Renelle Nadeau 

Autres : Michaël Ouellet (directeur adjoint) 
Absences : aucune 

 

Le quorum est constaté à 18h33. 
 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Yasmine Samia propose d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 
Caroline Savard-Lalonde seconde. 
RÉSOLUTION : CE-24-25-08 

 

1.3 Période d’intervention du public 

 

 

2. Procès-verbal 
 

2.1 Lecture et adoption du procès-verbal du 3 octobre 2024 

Alessandra Rossi Ricci propose d’adopter le procès-verbal. 
Appuyé de Marie-Thérèse Hébert. 
RÉSOLUTION : CE-24-25-09 

 

2.2 Suivis au procès-verbal du 3 octobre 2024 

Photomania a accepté que les photos soient prises en octobre. Ils ont aussi accepté que les 
élèves de classes spécialisées et du préscolaire soient photographiés en avant-midi. 
Correction de la coquille au point 4.4 . 

https://aigle.csspo.gouv.qc.ca/
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3. Points d’information et/ou de consultation 

 

3.1 Mot de la présidente 

Bonsoir à tous et merci d’être présents à cette rencontre. Pour les rencontres à venir, nous 
nous assurerons que les membres confirment leur présence à la rencontre.  
 

3.2 Mot de la directrice 

Bonsoir à tous et merci d’être présents à cette rencontre.  
- Les différents comités de travail au sein de l’école sont en action. Plusieurs choses ont été 
mises en place tant au niveau pédagogique, de la vie étudiante que du vivre-ensemble.  
- La démarche d’élaboration du projet éducatif a débuté. Les valeurs de l’école sont établies, 
annoncées et véhiculées. L’équipe finalise actuellement les énoncés de mission et de vision. 
La prochaine étape consistera à préparer la consultation auprès des élèves, des parents et des 
membres du personnel afin de dresser un portrait de notre milieu et d’identifier les enjeux. 
- Le comité vivre-ensemble met en place des moyens de prévention et d’intervention. La 
promotion et la valorisation des comportements positifs, par le biais d’un thème mensuel et 
d’une remise de certificats, débutera en décembre.  
- L’organisme Trait d’union offre à nos élèves des classes régulières un atelier de 
sensibilisation à l’autisme.  
- Le comité de la vie étudiante organise actuellement des activités pour souligner la période 
des Fêtes. 
 

 

4. Points de discussion, d’approbation et/ou d’adoption 

 

4.1 Plan de lutte contre l’intimidation et la violence 

- Le nombre de marcheurs a été ajouté au plan de lutte.  
- Le sondage QSVER (questionnaire sur le climat scolaire, le bien-être et la violence à l'école) 
est administré aux deux ans par une firme extérieure engagée par le CSSPO. Ce questionnaire 
est administré auprès des membres du personnel et des élèves de la 4e à la 6e année. Pour les 
élèves, le ou la TES lit chaque question au moment de la passation du questionnaire en 
classe. 
- Auprès des groupes de 6e année, la sexologue Vicky Labelle a offert la formation 
« Simplement moi » en novembre. Cette formation valorise l’identité de l’enfant et vise à 
contrer la violence et l’intimidation. 
-Madame Murielle Henri suggère plusieurs corrections de ponctuation au document du plan 
de lutte. Ces éléments sont notés par la direction qui se chargera de corriger le document.  
 

Alessandra Rossi Ricci propose. Caroline Savard-Lalonde seconde. 
RÉSOLUTION : CE-24-25-10 

 

4.2 Contenus en orientation scolaire et professionnelle au 3e cycle 

Élèves de 5e année : Voie de parcours : Choix de cours 
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Élèves de 6e année : Madame Catrine St-Amand explique le contenu pour les groupes de 6e 
année. 
 

Alessandra Rossi Ricci propose. Patience Mbayu Isha Kabinga seconde. 
RÉSOLUTION : CE-24-25-11 

 

4.3 Sorties scolaires 

Correction apportée au document : Soirées culturelles le 23 ou le 24 avril 
 

Alessandra Rossi Ricci propose. Marie-Thérèse Hébert seconde. 
RÉSOLUTION : CE-24-25-12 

 

4.4 Campagnes de financement pour les élèves finissants 

-Vente de pop-corn dans des sacs préemballés  
-Recettes en pot 
-Projet jeunes entrepreneurs artisans  
-Ventes de pâtisseries et boutures 

 

Pour le projet jeunes entrepreneurs, une somme maximale de 500$ est allouée pour l’achat 
de matériel. Cette somme provient des fonds amassés dans le cadre des dîners pizza.  
 

Caroline Savard-Lalonde propose. Patience Mbayu Isha Kabinga seconde. 
RÉSOLUTION : CE-24-25-13 

 

4.5 Vente de chandails à l’effigie de l’école 

Vente de t-shirts 

Coût de production entre 11 et 14$ 

Prix de vente entre 15 et 16$ 

Fournisseur MBM 

 

Vente de chandails kangourous, en soumission, prix de vente estimé entre 35 et 40$. 
 

Lyne Brennan propose. Caroline Savard-Lalonde seconde. 
RÉSOLUTION : CE-24-25-14 

 

 

5. Mots des différents participants au CÉ 

 

5.1 Mot du personnel 
-Dans le cadre du programme de la Culture à l’école, monsieur André Varin offre des ateliers 
de musique à tous les élèves. Musique et danse folklorique sont présentées. 
-Les élèves inscrits à la chorale y participent bien. 
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-Quelques élèves de 6e année aideront aux diners pizza à compter du mois de décembre. 
-Quelques élèves de 6e année aident à prendre les présences aux autobus en fin de journée. 

 

5.2 Mot de la représentante du service de garde 

L’équipe se prépare pour l’hiver. On prévoit l’achat de jeux extérieurs pour les élèves. 
 

5.3 Mot du représentant ou de la représentante de l’OPP 

      -Installation du sapin géant dans la salle polyvalente. 
      -Les élèves prépareront des décorations pour le sapin. Ces décorations seront   
        installées par les parents de l’OPP. 
      -Valorisation du personnel 

 

5.4 Mot de la représentante du comité de parents CSSPO 

La rencontre du comité aura lieu au cours de la semaine du 2 décembre. 
 

5.5 Mot des parents 

Les élèves sont enthousiastes, contents d’être à l’école. Il faut travailler le langage. 
 

 

6. Correspondance  
 

Demandes d’approbation du CÉ / Approbations reçues par courriel : 
 

6.1 Sortie scolaire des élèves de 3e année à la Maison de la Culture le 23 octobre 

RÉSOLUTION : CE-24-25-15 

 

6.2 Sortie scolaire des élèves de 4e année à la Maison de la Culture le 13 novembre 

RÉSOLUTION : CE-24-25-16 

 

6.3 Campagnes de financement organisées par l’OPP pour l’achat d’un sapin géant pour la salle 
polyvalente de l’école :  
- Bôsapin 

- La vente d’un calendrier 2025 conçu à partir de dessins d’élèves, est annulée (trop 
dispendieux : environ 25$ par calendrier) 

RÉSOLUTION : CE-24-25-17 

 

 

7. Varia 

-Faire un rappel à tous pour la collecte de denrées 

-Prendre des photos des activités de l’école 

 

 

8. Levée de la séance 



5 

 

La présidence constate la levée de la séance à 20h22. 
La prochaine rencontre aura lieu 6 février 2025 à 18h30. 
 

 

Renelle Nadeau 

pour le secrétariat du CÉ 


